



Residencia de Estudiantes

NOTA DE PRENSA

LECCIONES EN LA RESIDENCIA

Conferencias

Keynes y la vida económica de su tiempo

Luis Ángel Rojo

Lunes y Martes, 14 y 15 de noviembre de 2005

A las 19:30 h.

Pabellón Central / Residencia de Estudiantes

Los próximos **lunes 14 y martes 15 de noviembre a las siete y media de la tarde** en la Residencia de Estudiantes, **Luis Ángel Rojo** dictará dentro del ciclo *Lecciones en la Residencia*, las conferencias tituladas *Keynes en España. Economía y fluctuaciones monetarias* y *De la crisis mundial a la edad dorada a largo plazo*.

Lecciones en la Residencia, es un ciclo que se celebra una vez al año y que continúa la línea de la etapa histórica de la Residencia y con la tradición de las universidades europeas y americanas. En años anteriores han participado en este ciclo **Juan Marichal**, **Joseph Pérez**, **Antonio García-Bellido**, **José María Jover Zamora** y **José Jiménez Lozano**. Algunas de estas lecciones han sido ya publicadas por la Residencia de Estudiantes en una colección del mismo título.

En la conferencia del lunes 14, *Keynes en España. Economía y fluctuaciones monetarias*, Luis Ángel Rojo hablará sobre la visita de Keynes a España en 1930 y la conferencia que dió en la Residencia de Estudiantes, organizada por el Comité Hispano-Inglés, el 10 de junio de 1930 cuyo título fue *Posible situación económica de nuestros nietos*. Y en la conferencia del martes 15, *De la crisis mundial a la edad dorada a largo plazo*, tratará los cambios habidos en la economía mundial de los años 30 y después de la II Guerra Mundial, y la época del desarrollo capitalista en la segunda parte del siglo XX.

Luis Ángel Rojo (Madrid, 1934) es catedrático de Teoría Económica de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Complutense de Madrid, Doctor *honoris causa* en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Alcalá, patrono de la Residencia de Estudiantes, ex



Residencia de Estudiantes

NOTA DE PRENSA

gobernador del Banco de España y académico de la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas y de la Real Academia Española de la Lengua.